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ATA DA DÉCIMA ASSEMBLEIA ORDINÁRIA DE DOIS 1 

MIL E DEZOITO DO DEPARTAMENTO DE 2 

ENGENHARIAS E TECNOLOGIA – DETEC – CÂMPUS 3 

PAU DOS FERROS DA UNIVERSIDADE FEDERAL 4 
RURAL DO SEMI-ÁRIDO.  5 

Aos vinte e quatro dias de outubro de dois mil e dezoito, às nove horas e quarenta e cinco 6 

minutos, no auditório do bloco dos professores, localizado na Universidade Federal Rural do 7 

Semi-Árido no Câmpus Pau dos Ferros, o professor Rodrigo Soares Semente, chefe do 8 

Departamento de Engenharias e Tecnologia – DETEC, deu início à Décima Assembleia 9 

Ordinária do Departamento de Engenharias e Tecnologia de dois mil e dezoito. Estiveram 10 

presentes os seguintes docentes: Cecílio Martins de Sousa Neto, Claudio Andrés Calejas 11 

Olguín, Clawsio Rogério Cruz de Sousa, Janaina Cortez de Oliveira, Jarbele Cassia da 12 

Silva Coutinho, Joel Medeiros Bezerra, José Daniel Jales Silva, José Ferdinady Silva 13 

Chagas, José Flávio Timoteo Junior, Kyteria Sabina Lopes de Figueiredo, Lenardo Chaves 14 

e Silva, Matheus Fernandes de Araújo Silva, Náthalee Cavalcanti de Almeida Lima, Pedro 15 

Thiago Valerio de Souza, Thiago Pereira Rique, Wesley de Oliveira Santos. Representação 16 

discente: Bruna Fernandes. Constatado o quórum, o presidente da reunião, professor Rodrigo 17 

Soares Semente apresentou as justificativas dos professores Vinícius Samuel Valério de Souza, 18 

Ernano Arrais Junior, Ádller de Oliveira Guimarães, Marília Cavalcanti Santiago e Álvaro 19 

Alvares de Carvalho César Sobrinho estão ministrando aulas regulares. O professor Alex 20 

Pinheiro Feitosa solicitou a justificativa de sua ausência devido o nascimento recente do seu 21 

filho, desse modo, teve que adiar suas férias para mais cinco dias. Os professores, Helder 22 

Fernando de Araújo Oliveira e Náthalee Cavalcanti de Almeida Lima justificaram suas 23 

ausências por motivo de saúde. Colocada em votação, foi aprovada por unanimidade as 24 

ausências acima descritas. O presidente da reunião apresentou os seguintes pontos de pauta em 25 

discussão: primeiro ponto - Apreciação e deliberação de atas; segundo ponto - Apreciação e 26 

deliberação de renovação de afastamento; terceiro ponto - Apreciação e deliberação de 27 

Relatório de Atividade Docente 2018.1; quarto ponto - Apreciação e deliberação sobre 28 

processos de Aproveitamento em Concurso Público; quinto ponto - Projetos de ensino, pesquisa 29 

e extensão; sexto ponto - Apreciação e deliberação da pauta da 10ª Reunião Ordinária do 30 

Conselho do Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros; sétimo Ponto - Informes, comunicações 31 

e outras ocorrências. O presidente da reunião, professor Rodrigo Soares Semente comentou a 32 

ausência de secretário em reunião e a dificuldade que estava e passaria a ficar, devido aos poucos 33 

secretários e ausência destes. O presidente da reunião colocou os pontos de pauta em discussão. 34 

Ele informou que foram solicitados três pedidos de inclusão. O docente Ádller de Oliveira 35 

Guimarães solicitou por e-mail, a inclusão como ponto de pauta a formação de uma comissão 36 

para a eleição dos docentes do Colegiado do Curso de Bacharelado em Tecnologia da 37 

Informação e Engenharia da Computação. Professor Cláudio Andrés Callejas Olguín solicitou 38 

a inclusão do seguinte ponto de pauta: "Apreciação e deliberação sobre processo de afastamento 39 

do país do servidor docente Claudio Andrés Callejas Olguín, para participação em evento de 40 

curta duração". A documentação foi entregue ao chefe do departamento Rodrigo Soares 41 

Semente, presidente da reunião, que sugeriu colocar como ponto seis da pauta. Votação 42 

referente as modificações na pauta, aprovada por unanimidade. A pauta ficou na seguinte 43 

configuração. Primeiro Ponto - Apreciação e deliberação de atas; Segundo Ponto - Apreciação e 44 

deliberação de renovação de afastamento; Terceiro Ponto - Relatórios de Atividade Docente de 45 

2018.1; Quarto Ponto - Apreciação e deliberação sobre processos de Aproveitamento em 46 
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Concurso Público; Quinto Ponto - Projetos de ensino, pesquisa e extensão; Sexto Ponto - 47 

Formação da comissão de eleição dos docentes para Colegiado do Curso de Bacharelado em 48 

Tecnologia da Informação e Engenharia da Computação; Sétimo Ponto - O processo do 49 

professor Claudio Andres Callejas Olguin; Oitavo Ponto - Apreciação e deliberação da pauta 50 

da 10ª Reunião Ordinária do Conselho do Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros; Nono 51 

Ponto - Informes, comunicações e outras ocorrências. Primeiro ponto - Apreciação e 52 

deliberação de atas. Por não ter atas prontas, a assembleia decidiu por unanimidade a retirada 53 

deste ponto. Segundo Ponto - Apreciação e deliberação de renovação de afastamento do 54 

professor Patrick César Alves Terrematte Santos. Neste ponto, foi discutido o documento da 55 

renovação de afastamento do respectivo professor. Em votação, foi aprovado o afastamento do 56 

referido professor por dezenove votos a favor e uma abstenção. No terceiro Ponto, o presidente 57 

da reunião Rodrigo Soares Semente apresentou para a assembleia os Relatórios de Atividade 58 

Docente de 2018.1 dos docentes Laysa Mabel, Cláudio Olguín, Jarbele Cássia e o seu próprio 59 

relatório. O professor Pedro Thiago Valerio de Souza expressou uma dúvida, da qual ele 60 

perguntou se precisava ser aprovado na referida reunião. O presidente disse que fosse aprovado 61 

no momento da discussão e enviado os demais relatórios para próxima reunião. Colocou-se em 62 

votação os RIAD’s, foram aprovados por dezesseis votos e três abstenções. Quarto Ponto - 63 

Apreciação e deliberação sobre processos de Aproveitamento em Concurso Público. A 64 

professora Kyteria Sabina Lopes de Figueiredo comentou em reunião, não ter visto 65 

representante discente nas reuniões e falou sobre a necessidade de indicar de imediato um titular 66 

e um suplente e Rodrigo Semente disse que tinha um suplente, mas, que este nunca veio. A 67 

professora Kytéria falou que o respectivo suplente pode nunca ter vindo porque talvez não tenha 68 

sido comunicado pelo titular. Professor Wesley sugere que quando houver convocação de 69 

reunião, esta seja enviado para os dois, pois um representante não podendo ir o outro substitui. 70 

Professora Kytéria enfatizou que o problema é na comunicação entre eles. Rodrigo Soares 71 

Semente colocou a importância da presença dos estudantes nas reuniões até mesmo para que 72 

esses possam fazer suas devidas reivindicações, ficando assim, a par das discussões e das 73 

reuniões de todas as categorias. Sobre o processo de aproveitamento requerido por Damião 74 

Carlos Freire de Azevedo e Andreia Gurgel Umbelino. O professor Rodrigo ao analisar a 75 

formação acadêmica de Damião Carlos, disse que a formação dele é distante em relação às áreas 76 

de atuação dos demais docentes, voltado para uma formação em uma Geografia mais 77 

humanística. Colocado em votação, por dez votos contrários e dez abstenções, os referidos 78 

processos não foram aprovados. Quinto Ponto - Projetos de ensino, pesquisa e extensão. 79 

Tiveram dois projetos na área de ensino, sendo estes: o Projeto de Pré-Algoritmos do professor 80 

Reudismam Rolim de Sousa e o projeto de Sinais de Sistemas do qual foi pedido pelos alunos 81 

ao professor Rodrigo Soares Semente, o qual considerou viável ser colocado para monitoria. 82 

Sem nenhum comentário posto, o presidente da respectiva reunião pôs em votação o ponto de 83 

pauta. Os projetos foram aprovados por dezesseis votos favoráveis, nenhum contrário e duas 84 

abstenções. Sexto Ponto - Formação da comissão de eleição dos docentes para Colegiado do 85 

Curso de Bacharelado em Tecnologia da Informação e Engenharia da Computação. Em 86 

discussão. São três vagas de titulares e um para suplente. O presidente da reunião Rodrigo 87 

Soares Semente propôs que, como foi para a área de computação e já tiveram a oportunidade de 88 

irem dois colegiados de uma vez, que o pessoal do curso de Engenharia Ambiental e de 89 

Engenharia Civil participasse da comissão, não havendo, seria então acatado os nomes da 90 

computação. A assembleia escolheu os professores Robson Locatelli Macedo, José Flávio 91 

Timóteo Júnior e Jorge Luís de Oliveira Pinto Filho para comporem as comissões dos cursos de 92 
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Engenharia da Computação e Bacharelado em Tecnologia da Informação. Em votação, a 93 

composição foi aprovada por unanimidade. Sétimo Ponto - O processo do professor Claudio 94 

Andres Callejas Olguin. Foram apresentados os documentos necessários: o artigo, a 95 

conferência, a aceitação, o plano de reposição das aulas, o plano de trabalho, plano de viagem e a 96 

solicitação no departamento e conselho de centro com o parecer. O presidente da reunião disse 97 

que daria o parecer favorável. Oitavo Ponto – Apreciação e deliberação da pauta 98 

da 10ª Reunião Ordinária do Conselho do Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros. O 99 

presidente da reunião citou os pontos de pauta do Conselho de Centro. O professor Wesley de 100 

Oliveira Santos informou que houve uma falha no ponto três, pois não apresentou nenhum 101 

documento na pasta. Ele sugeriu que o ponto fosse retirado de pauta. Nono Ponto - Informes, 102 

comunicações e outras ocorrências. O professor Lenardo Chaves e Silva deu dois avisos, o 103 

primeiro foi relacionado ao edital de apoio a pesquisa, que os projetos contemplados têm que 104 

protocolar até sexta-feira no setor de protocolo. O outro assunto relatado pelo professor 105 

supracitado é referente à gincana que recolheu lixo eletrônico. Comentou se alguém tivesse 106 

interesse em um material que já tinha guardado, seria marcada uma data para que fosse retirado o 107 

material e para que o restante fosse feito seus devidos encaminhamentos e que seria enviado ume 108 

mail com data de reunião. Em seguida, o professor Rodrigo Soares Semente disse que foi 109 

informado pelo professor Antonio Diego foi para uma reunião do CONSUNI, e que foi pedido 110 

para retirar da atualização do regime geral da UFERSA e mandou o link da decisão do 111 

CONSUNI que deu o prazo até o dia 22 de novembro para receber sugestões através do 112 

formulário. Como proposta e encaminhamento da professora Janaína Cortez de Oliveira 113 

recomendou que houvesse uma discussão maior, em grupo, para que fosse avaliado o que se teria 114 

de relevante em algum ponto do regimento a partir da discussão do documento do regimento 115 

dentro do Conselho de Centro, dividido em capítulos e levado para uma assembleia geral. O 116 

professor Wesley de Oliveira Santos comentou sobre as boas notas da avaliação do ENADE 117 

para os cursos do câmpus. A professora Kyteria Sabina Lopes de Figueiredo parabenizou os 118 

cursos de Engenharia da Computação pela nota quatro no MEC e de Engenharia Ambiental e 119 

Sanitária pela nota recebida do ENADE com seus índices de excelência. Destacou que é 120 

necessário que a gestão divulgue mais, e que viu apenas uma nota emitida pela PROGRAD. Por 121 

fim, reforçou os parabéns aos cursos citados, e que este é o caminho certo. O presidente da 122 

reunião reforçou a sugestão da professora, que vai colocar na página do departamento sobre estas 123 

conquistas, e que vai levar ao Conselho de Centro. O professor José Flávio Timóteo Junior 124 

comentou que o servidor Fábio sugeriu estender a doação de alimentos por todos os servidores 125 

do câmpus. O professor Matheus Fernandes de Araujo Silva falou sobre que foi chamado pela 126 

ouvidoria pelo menos umas três vezes, que atende o prazo para dar resposta à ouvidoria, mas que 127 

nunca ouviu a resposta da ouvidoria sobre o que está sendo levantado por ela. A professora 128 

Janaína Cortez de Oliveira disse que a ouvidoria dá o retorno ao CONSUNI através de um 129 

relatório, reforçou dizendo que realmente é necessário que o docente cobre a resposta da 130 

ouvidoria. Por fim, o professor Rodrigo Soares Semente parabenizou a professora Janaína 131 

Cortez de Oliveira pelo reconhecimento positivo obtido dos discentes. Finalizada a pauta, nada 132 

mais havendo a tratar, o professor Rodrigo Soares Semente agradeceu a presença de todos e 133 

declarou encerrada a reunião. E eu, George Luis de Amorim Gomes, Secretário Executivo, 134 

lavro a presente ata, que dato e assino, após ser lida, aprovada e assinada pelo Presidente dessa 135 

reunião, o professor Rodrigo Soares Semente e os demais docentes do DETEC do Centro 136 

Multidisciplinar de Pau dos Ferros da UFERSA.  xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 137 

Presidente: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 138 
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Rodrigo Soares Semente __________________________________________________________  139 

Docentes: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 140 

Cecílio Martins de Sousa Neto _____________________________________________________  141 

Claudio Andrés Calejas Olguín ____________________________________________________ 142 

Cláwsio Rogério Cruz de Sousa ____________________________________________________  143 

Janaína Cortêz de Oliveira ________________________________________________________  144 

Jarbele Cassia da Silva Coutinho ___________________________________________________ 145 

Joel Medeiros Bezerra ____________________________________________________________  146 

José Daniel Jales Silva ___________________________________________________________  147 

José Ferdinady Silva Chagas _______________________________________________________  148 

José Flávio Timoteo Junior ________________________________________________________  149 

Kytéria Sabino Lopes de Figueiredo ________________________________________________ 150 

Lenardo Chaves e Silva __________________________________________________________ 151 

Matheus Fernandes de Araújo Silva _________________________________________________  152 

Pedro Thiago Valério de Souza _____________________________________________________  153 

Thiago Pereira Rique ____________________________________________________________ 154 

Wesley de Oliveira Santos ________________________________________________________  155 

Secretário: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 156 

George Luis de Amorim Gomes ____________________________________________________  157 

Pau dos Ferros-RN, quarta-feira, vinte e quatro de outubro de dois mil e dezoito (24.10.2018). xx 158 


